



4 Pièces

95 m²

Réf. 2111A

725 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vous avez pour projet d'acheter un bel appartement pour vos vacances à Sainte Maxime, une station balnéaire très prisée. Notre agence immobilière BIRD spécialisée dans les biens haut de gamme et de qualité, vous présente ce magnifique appartement en dernier étage à la vente dans une résidence privée et fermée, avec un accès à la piscine de la copropriété et à pied du Club house du golf. D'une belle surface de 98 m² il est composé d'une entrée donnant sur un séjour avec une belle cuisine équipée ouverte, 3 chambres, 1 salle de bains et 1 salle de douche. A l'extérieur vous profiterez d'une ...

Are you planning to buy a beautiful apartment for your holidays in Sainte Maxime, a very popular resort in de Bay of Saint Tropez ? Our real estate agency BIRD, specialized in top quality real estate, presents you this beautiful top floor flat for sale in a private and secured residence, with access to the co-ownership pool and at walking distance to golf clubhouse. With a beautiful living space of 98 m², it consists of an entrance hall leading to a living room with a beautiful open equipped kitchen, 3 bedrooms, 1 bathroom and 1 shower room. Outside you enjoy a large terrace with unobstructed ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

